



Nombre de alumnos: Denisse Areli De La Cruz Vásquez

Nombre del profesor: Ingrid Bustamante Diaz

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Sociología general

Grado: 1 Cuatrimestre

Grupo: “Único”

Pichucalco, Chiapas a 03 de diciembre

UNIDAD III: "COMUNIDAD RURAL Y COMUNIDAD URBANA"

COMPORTAMIENTO COLECTIVO (3.1)

El comportamiento colectivo comprende formas espontaneas, emocionales y como formas de comportamientos planeado, duradero y organizado que se encuentran en los movimientos sociales sociales.

CONCEPTOS

El comportamiento colectivo como formas sociales emergentes y extrainstitucionales de comportamiento

El comportamiento colectivo se ha caracterizado con otros rasgos que se consideran secundarios, así como el desarrollo por un amplio numero de personas.

TIPOS DE COMPORTAMIENTOS COLECTIVOS

Los tipos en los que se puede llegar a representar son congregadas (multitud) y dispersa (masa).

Colectividad: es un grupo desorganizado en el que no existen procedimientos formales o definidos.

Multitud: los miembros se hayan en presencia mutua e inmediata.

Masa: es un grupo de personas que atienden un objeto en común pero que no se encuentran en proximidad física e inmediata.

RAZA Y RELACIONES TECNICAS (3.2)

Las razas no existen solo variantes físicas en los seres humanos, la diversidad genética que existe dentro de las poblaciones que comparten ciertos rasgos físicos, hay diferencias y algunas son heredadas.

La etnicidad hace referencias a las prácticas culturales que distinguen a una comunidad de personas.

Prejuicio y discriminación este termino ha sido comunes en la historia de la humanidad, esto alude esto a lude a las opiniones o actitudes que tienen respecto a otros

El etnocentrismo es una combinación del recelo hacia los forasteros y de la tendencia a evaluar las culturas de los demás en función de propia, **el cierre** es el proceso mediante el cual los grupos mantienen límites, el cierre de grupo étnico coincide con la **asignación de recursos**

El antagonismo étnico: en una perspectiva histórica, en todas las sociedades las poblaciones indígenas fueron sometidas al dominio europeo, ya que tenían el poder de hacer prevalecer su punto de vista.

La aparición del racismo: los europeos empezaron a ver con miedo a los de color, y el ascenso al racismo fue las relaciones de explotación hacia ellos.

Las relaciones étnicas: la comparación en otras sociedades ilustra de que manera varían el prejuicio y la discriminación según las diferentes pautas.

La abolición de la esclavitud y los primeros movimientos: la esclavitud termino en EEUU fue el resultado de la guerra civil, pero no supuso un gran avance la mayoría de los negros quedo en pobreza extrema. Las actividades de Ku-Klux Klan era por adquirir la igualdad de derechos

El movimiento de los derechos civiles: el movimiento de los derechos civiles proporciono un sentido de libertad cultural a los activistas negros, sus principios se aplicaron a todo objeto de discriminación, sirvió como punto de partida para movimientos de los grupos oprimidos.

ORGANIZACIONES FORMALES (3.3)

¿Qué es una organización?

Es una organización formal a un grupo numeroso de personas, creadas para lograr objetivos específicos que se mantiene unidos por normas y reglamentos concretos.

Al estar altamente formalizadas pueden perdurar en el tiempo

Organizaciones burocráticas

La mayoría de las organizaciones son burocráticas quiere decir que es una organización jerárquica gobernada por leyes y reglas.

Max Weber encontraba peligroso el hecho que los burócratas quedaran atrapados en la racionalidad y se olvidaran del espíritu y valores

Cultura informal

Toda organización por muy jerárquica que sea existe formas de acción y relación que no se atienden a las normas formales.

En acciones los objetivos de la organización pueden fomentar extraoficialmente acciones ejecutadas desde la cultura informal

UNIDAD IV: "PODER SOCIAL"

MOVIENTOS SOCIALES (4.1)

Un movimiento social es una colectividad que actúa con cierta continuidad para promover un cambio a la sociedad de la que se forma parte, todo movimiento se construye a través de tres principios: el principio de la identidad, principio de oposición y principio de totalidad.

Tipos de movimientos sociales

La clasificación de los movimientos sociales

- Movimientos alternativos
- Movimientos salvadores
- Movimientos reformadores

Un movimiento comienza porque hay gente que se atreve a realizarlo y transformar dicha inconformidad, los rasgos que pueden conformarlo: sentimiento de injusticia, obtener bienes colectivos.

Medios de comunicación en los movimientos

Los medios pueden llegar a beneficiar o perjudicar al intento de los movimientos por simpatizar a la gente.

Los medios pueden otorgar visibilidad social a los movimientos, y los movimientos necesitan de ellos para dar a conocer su mensaje.

Cambios sociales

El gran cambio social se produce gracias a los movimientos sociales y su activismo, cosas que actualmente vemos "normales", antes eran vistas como "ridículas".

Existen los cambios políticos, económicos y legales, los cambios en las actitudes y en las conductas, cambios en las propias activistas y los cambios no deseados.

Compromiso con el bien social

La lucha para definir la propia identidad y encontrar una orientación de la propia vida.

Hay tres tipos de compromiso. El instrumental, efectivo y moral

CAMBIOS SOCIAL Y CULTURAL (4.2)

Se trata de un proceso que colectivo que cambia el curso histórico de individuos o un grupo.

La sucesión generacional son roles o funciones dentro de un sistema social y no tiene por qué generar cambios.

Se ha tratado de generar ajustes estratégicos que realizan los propios individuos y unidades familiares para tener mayores beneficios.

Hay casos y situaciones que si ocurren es más probable que el sistema se vea desbordado y fracase en su intento.

Pero no hay una única causa del cambio social, sino una serie de factores que indican de una forma en el cambio

Este tipo de cambios es mucho mas probable que se produzca sin presión externa.

Hay situaciones existentes dentro del propio sistema solemos hablar de condiciones para el cambio.

Se pueden efectuar una serie de ajustes al interior del sistema que afectan a estas condiciones de formar que se reduzcan.

Cuando no hay lugar, los conflictos originarios por la necesidad de cambio impulsan cambios de sistema.

Los cambios solo empezaron a tener lugar como consecuencias de su contacto con otras sociedades.

Toda sociedad tiende a mantener y reproducir las rutinas que mantienen la cohesión social y el comportamiento de la mayoría de sus componentes.